

# Escuelas Nacionales

## NIÑOS DEL RIERAL

Estamos ya a finales del curso 1970-71, anticipado final respecto al año anterior. Ha sido este mes de junio tremendamente agotador con tantos cursillos, exámenes, evaluaciones, engorrosos trámites para los Certificados de Estudios, etc., etc. Una verdadera carrera de obstáculos...

A mitad del curso, para ser más exactos en la primera quincena de marzo, se comenzó a graduar la enseñanza en estas escuelas del Rieral, convirtiéndose en Agrupación Mixta al crearse una nueva unidad a la que se integraron los niños y niñas más pequeños que estaban antes en las dos unitarias.

La matrícula, al finalizar el curso, es de 43 alumnos, de los cuales tres han terminado el período de escolaridad y han recibido el correspondiente Certificado de Estudios Primarios. Por orden de edades son Manuel Pérez Martín, Miguel Riera Barnils y Manuel de Hoyo Cifuentes.

Como el maestro que suscribe cesa en el cargo el 31 del próximo agosto, aprovecha la ocasión para agradecer a todos, Autoridades, alumnos y exalumnos, vecinos, etc., etc., las atenciones recibidas y la confianza en él depositada, y darles, de una forma sencilla, pero cordial, afectuosa y auténtica un ADIOS Y HASTA SIEMPRE.

**Rafael Colomer**

## NIÑOS DE LA SAGRERA

Durante el último trimestre del curso escolar 1970-71, del que yo puedo juzgar, la matrícula es la misma que cuando empezó el curso: 42 alumnos, con una asistencia media de 40.

Realizadas las pruebas de Evaluación final de los cuatro primeros cursos se ha obtenido un resultado satisfactorio.

Así como en las pruebas de promoción realizadas a los alumnos de los restantes cursos.

**Bonifacio Llorente**

## NUEVA AULA EN EL RIERAL

Con fecha 3 de marzo 1971 se inauguró una nueva aula de reciente creación, destinada a recoger los niños y niñas de 1.º Curso de E. G. B.; es decir a los pequeños de 6 y 7 años.

Hay que hacer resaltar que no es una Escuela de Párvulos, como muchos han creído; a pesar de que también ha acogido a todos los parvulitos que ya iban con los de mayor edad.

Esta Nueva Aula es una gran ventaja para la Enseñanza ya que al recoger al 1.º Grado descarga de la numerosa matrícula de las dos unitarias, tanto la de niños como la de niñas; y por otra parte prepara a los escolares para mayores tareas educativas.

En el aspecto educativo creo que esta aula, en su medio curso de vida, ha cumplido con su finalidad, que no es otra que la de preparar a los escolares de manera especial en el manejo de la lectura y escritura y la iniciación al cálculo; de esta forma los mayores que por su edad les pertenezca, podrán pasar a otra aula donde se impartirá el 2.º Grado de E. G. de E. B.

Sería de desear que esta aula, para el próximo curso se viera favorecida con la dotación de material adecuado para favorecer el aprendizaje de las nuevas directrices educativas, de esta forma la Maestra que tenga la suerte de dirigir el próximo curso, tendrá más posibilidades de adentrar a los pequeños en las nuevas técnicas.

**Ana Parera**